

RESEAUX : Constructel recrute dans l'Orne pour la fibre optique

Des embauches sont prévues sur le territoire d'Argentan dans l'Orne, en raison de l'installation du Très haut débit et de la fibre. La société [CONSTRUCTEL ENERGIE](#), qui a remporté l'intégralité du marché de l'installation de la fibre dans le département de l'Orne, annonce en effet recruter 12 personnes, qui suivront une formation de 400 heures une fois sélectionnées. Les recrutements auront lieu à Argentan et à Sarceaux, sous forme de CDD d'un an pour débiter.